

## Cienfuegos continúa sin reportar casos positivos a la COVID-19, al cierre del 22 de

- Última actualización: Sábado, 23 Mayo 2020 16:12

Publicado: Sábado, 23 Mayo 2020 16:12

Escrito por Adriana Peña Barbieri

Visto: 981



Este 23 de mayo no se reportan en Cienfuegos pacientes positivos a la COVID-19, y suman 24 días sin la aparición de nuevos eventos activos.

Según la doctora Arelys Crespo, jefa del Departamento de Vigilancia de la Dirección Provincial de Salud, en los centros de asilamiento se registran hoy 23 casos, de ellos 10 sospechosos, 13 contactos, y 17 viajeros procedentes de Estados Unidos, España e Italia.

Hasta el momento se han emitido 23 altas médicas, 12 epidemiológicas, y sólo permanece un evento activo en Tulipán, ciudad de Cienfuegos.

Hoy partieron hacia La Habana 41 muestras PCR, mientras arribaron en este día 37 resultados de jornadas anteriores, todos negativos, aclaró la especialista.

Por otra parte son 47 los pacientes con enfermedades respiratorias agudas se encuentran en el Hospital Provincial, cinco de ellos reportados de grave.

La pesquisa activa en la frontera permanece como una de las medidas más importantes. Casi 2 mil personas han sido analizadas en estos puntos de control, y se han retornado 14 vehículos con 41 personas.

**Tomado de "Radio Ciudad del Mar"**